
甲流疫苗
重点保障五类人群

本报讯（记者 汪辉 通讯员 卢祎舟）为进一步做好甲流
防控工作，昨日下午，我市甲流防控工作研讨会在市疾控中
心召开。有关疾控专家指出，甲流疫苗除了考虑重点地区
以外，还要保障五类重点人群。

研讨会上，省市疾病预防控制专家深入分析了我市甲
流现场处置及流调所存在的问题，对学校、社区等重点区域
出现疫情如何处置等提出了具体建议。

针对社会关心的甲流疫苗接种问题，省疾控中心有关
负责人表示，根据卫生部的统一部署，届时，省卫生厅将有计
划、分阶段对各类重点人群组织甲流疫苗接种工作。除了考
虑重点地区以外，还要保障五类重点人群：医务人员；口岸
的检疫人员、铁路和民航等公共服务的工作人员；执行任务
的军队、武装警察、公安干警等一线人员；学生及其教师。
同时还需要特别保护那
些有基础性疾病的人，
特别是慢性呼吸系统疾
病、心血管疾病的人群。

责编 赵娅君 编辑 许艳霞 校对 邢廷惠
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人人参与 防控甲流
郑州市甲防办 郑州市卫生局
郑州市疾病预防控制中心

!"#$

!""#

%&'(#)*+,-

./0

!""#

%

#

1

!!

+234567)

*+-.89:;<=>?!"#$

!""#

%&'(#)*+,-.@ABCDEF

G&HIJKF'LMNOPQRS8TU

VW=X/TUYZO[\]^

_`

!""#

%

#

1

!!

+

#

ab

$%

a=&c

Mdefghi j̀kMdefghl m̀nM

defgho p̀qMdefghrstu=v

wx.*yzLM<{4|N* }̀~*`

!"#* $̀%* &̀'* (̀)* *̀* Ò
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全场 100 个品牌“极限”折扣，
还有 50倍会员积分，而且购满 2000
元可以享受免费电影和美食，这是
大商郑州新玛特总店为 9月 19日的
营销许下的承诺。较高的客流和
销售难以预估，商场毛利率下降，
贴补大笔营销费用倒似乎是必然
的。那么，莫非新玛特总店在“赔
钱”赚吆喝？

据了解，高倍积分是新玛特总
店回馈会员的招牌菜，在以往的营
销活动中该商场多次使用这一模
式，但高达50倍的积分还是首次，对
于郑州商界来说也是前所未见。而
参与的品牌有许多本身就有折扣，
折扣还享受高倍积分，而且该店在
这次营销中还推出了 1 万积分换
150元现金券活动，这个便宜着实不
小。要知道像万宝龙、登喜路这样
的国际一线品牌以前整年也难得见
一次优惠活动的，现在一改常态参

与这么大力度的促销，这自然会让
人心中嘀咕，他们不想赚钱了么？

促销力度这么大，让供应商贴
上本钱自然是不可能的。新玛特总
店一位内部人士表示，这次促销的
高倍积分给供应商带来的利润损
失，大部分由商场进行贴补。

让新玛特总店有可能“赔钱”的
另外一个原因是，购满 2000元可以
享受免费电影和美食。9月 3日，新
玛特总店就曾经推出过一次免费就
餐、免费看电影的活动。据悉，当天
该商场准备了上万份的午餐，礼品
也送出去不少，所费不菲。

这种看似无理的促销当然会给
业内同行带来很大的压力，随后跟
上自是应有之义，在9月这个金色季
节，如果不能靠营销大幅拉动销售，
全年的营销任务可就堪忧了。不
过，郑州另一商场负责人说：“这次
促销我们跟都没法跟，因为新玛特

总店促销的力度太大了。”
此前一项调查显示，消费者大

都对促销活动给予肯定，认为商场
打折、返券活动对其购物行为及购
物数量或多或少产生影响。在问
及若在有打折活动商场与无打折
活动商场进行选择时，被访者都表
示会选择前者去购物。看了这项
调查的结果，也许我们就不再奇
怪，新玛特总店为何甘心“赔钱”赚
吆喝了。

俗话说，南京到北京，买家没有
卖家精。虽然我们算来算去新玛特
总店是在赔本赚吆喝，但既然它敢
如此坦然地推出这次营销，那么它
能够获得的好处肯定是大大的。从
另一角度看，如果新玛特总店可以
得偿所愿地赚得吆喝，赢得知名度
和美誉度，消费者也可得到实惠，那
又何尝不是两全其美的事呢。

本报记者 赵羲

全民护税 从举报开始
本报记者 卢文军 通讯员 丁虎赞军邱艳

“作为一个老党员，我是本着维
护国家利益才写的举报信，我希望
通过我提供的线索，能够为税务部
门办案有所帮助，早日铲除这些偷
食国家财税的蛀虫。”这是我市一位
退休老干部写给市地税局稽查局举
报中心举报信中的心声。

多渠道畅通举报途径
举报中心负责人说，举报税收

违法行为是每个公民义不容辞的责
任和义务。他们把认真对待广大举
报人、为广大举报人服务作为做好
纳税服务的工作内容之一。

为了给市民提供更加方便快捷
的举报渠道，市地税局在各县（市）
区局普遍设立了举报中心，并由专
职人员负责举报案件受理、转（交）
办、督办和反馈答复工作。同时，继

续加强来人、来信、传真、电话等传
统举报模式管理工作，并实现了
12366与专业举报电话的自动转接，
举报中心配备了举报电话自动录音
系统，较好地解决了节假日和休息
时间无人值守时的举报受理问题。

在市地税局外部网站上开设了
“ 税 务 举 报 ”专 栏 ，并 在“ 网 上
12366”、“局长信箱”、“代表委员直
通车”等专栏的后台处理中，设置了
可选操作菜单“转入举报”，确保使
所有的举报信息都能够汇集到“税
务举报”专栏，确保网上举报信息及
时受理。

多措施消除举报人担忧
稽查局对保密环节高度重视，

制定了完备的保密措施，要求举报
中心工作人员和案件检查人员做到

“四个不”，即：不私自摘抄、复制、扣
压、销毁举报材料；不向被举报人或
被举报单位泄露举报人的姓名、单
位、住址等情况；调查核实情况时，
不公示举报材料原件或者复印件，
对匿名举报书信及材料，不做笔迹
鉴定；宣传报道和奖励举报有功人
员时，除本人同意外，不公开举报人
的姓名、单位。

这一系列的保密措施，可以彻
底免除举报人的后顾之忧，让他们
真正成为协税护税的“幕后英雄”。

据介绍，根据举报人对税收违
法案件的检举实效、检举材料中提
供的线索和证据翔实程度、检举内
容与查实内容相符程度以及收缴入
库税款数额，将给予举报人一定的
奖励。

史上最牛营销之三

新玛特总店“赔钱”赚吆喝

领导干部素质培养
我市妙招全国关注
本报讯（记者 陈思）“领导干部素质跃升是一个全

方位的锻造过程，需要从各个方面丰富其内涵，磨砺其品
格，升华其境界。”昨日，市委常委、组织部部长姚待献在
中国人民大学公共管理学院组织部长系列论坛上所作报
告——《前瞻与探索——领导干部素质跃升路径创
新》，受到与会领导、专家、学者的好评。

该报告结合郑州市干部工作的实践，提出了领导
干部素质跃升的四个路径，即：教育为先，奠定干部素
质跃升基础；选拔为重，引领干部素质跃升导向；管理
为本，激发干部素质跃升动力；监督为要，提供干部素
质跃升保障，深入介绍了郑州市在推动领导干部素质
跃升方面进行的一系列创新实践。其中强调，党委看
干部，关键要看理想信念、精神状态、学历学识、实践历
练等四个方面。

与会领导对姚待献的报告给予了高度评价。中国
人事科学研究院常务副院长、博士生导师吴德贵认为，
报告思想性强、逻辑性强、前瞻性强；新思路、新观念、
新信息、新语言；深刻阐述了干部素质跃升的重要性，
科学论证良好干部素质的内涵，客观讲述了干部素质
跃升的路径。中组部领导干部考试与测评中心综合处
处长缪沐阳说，讲得很透、很实，系统介绍了郑州市组
织工作的创新点，并对郑州组织工作给予了充分评价。

中组部、国家人力资源和社会保障部、中国人事科
学研究院的领导、专家、教授及中国人民大学硕士生、
博士生等参加了报告会。

抓现行打团伙追逃犯行动初战告捷
打掉一批犯罪团伙 市民安全感增强

本报讯（记者 陈思）昨日，市公安局向
社会各界通报了近期开展“抓现行、打团
伙、追逃犯”专项行动战果：全市打掉“两抢
一盗”、诈骗、“黑恶势力”等犯罪团伙 121
个，抓获违法犯罪嫌疑人 142名，破获案件
1560起，拘留醉酒驾驶嫌疑人655名。上周
全市刑事类警情比前周下降15%，“两抢”警
情大幅下降。

8月20日凌晨4时，惠济公安分局刑侦
大队李五洲带领民警巡逻至古荥镇程庄村
附近时，看见几个人拿着短把铁锹、编织袋
等物品从地里出来。经询问，5人供认刚在

附近盗挖了一座古墓，同时，交代了自2006
年 11月以来，伙同他人多次盗挖古墓的事
实。随后，惠济警方将其余几名涉案人员
抓获归案，追回武士俑、陶坐俑等文物 40
余件。

7月初，荥阳市连续发生 4起“飞车”抢
夺案件，警方将目标锁定在巩义人张某等
犯罪团伙身上，且团伙成员很可能都是聋
哑人。9月 2日，张某带着两个年轻男子从
郑州乘中巴车返回巩义途中被民警控制，
其一伙 4人承认了在张某的指使下骑摩托
车多次对单身女子进行抢夺的犯罪事实，

抢夺财物6万余元。
9月9日凌晨，在陇海路与乔家门路口、

陇海路与德城街路口盘查点，反扒支队民
警分别查获 6名来自四川的嫌疑人。在对
其中两个核心人物的有关信息进行比对核
查后，确定其在郑州的7起入室盗窃案件现
场留下的相关信息。铁证面前，两人供述
了他们 6 人伙同其他 21 名犯罪嫌疑人，先
后在河南、山东、天津、河北、山西等15个省
市攀爬入室盗窃 105 起的犯罪事实。 随
后，抓捕组在开封火车站将正预谋作案的5
名违法犯罪嫌疑人抓获归案。现已查明，

该团伙自 2007年 12月起在我市的金水区、
中原区和管城区等地实施攀爬入室盗窃等
犯罪活动。

另外，刑侦支队与惠济警方联合打
掉以一盗窃工地电缆犯罪团伙，涉案人
员近 30 人，涉及案件 100 余起；金水警方
打掉 5 人 7 案盗窃电动自行车犯罪团伙；
郑东新区警方打掉盗窃汽车车内财物犯
罪团伙，破获案件 20 余起；高新技术开发
区警方打掉一盗割通信电缆犯罪团伙，
破获通信电缆被盗案件 23 起，涉案价值
100 余万元。

郑深产业转移推介
现场签约近16亿元

本报深圳电（记者 卢文军）昨日下午，我市在深圳
举行郑州——深圳产业转移市情推介暨项目签约仪式
上取得丰硕成果，现场共签约 13个项目，签约金额达
到15.86亿元。

副市长孙金献在市情推介会上说，郑州是全国重
要的综合交通通讯枢纽，是中原城市群的龙头城市。
近年来，郑州市紧紧抓住国家促进中部崛起的战略机
遇，大力实施跨越式发展，全市经济实力明显增强，企
业发展空间广阔、环境优良。

在13个签约项目中，郑州郑控电气有限公司与中
国宝光集团有限公司签约 3.06亿元，用于开发测控综
合自动化系统生产线以及 11万伏真空断路器生产项
目；中原区化工物流市场与深圳骐飞化工有限公司签
约2亿元，用于建设中原区化工贸易物流园项目；河南
永顺铝业有限公司与广州市贵禹贸易发展有限公司签
约1.5亿元，用于建设亲水铝箔生产线项目等。

确保双节出行安全
旅游市场开始普查
本报讯（记者 成燕 李娜 实习生 杨浩东）昨日，省

政府召开国庆中秋假日旅游工作电视电话会议，部署
相关工作。在全省会议召开后，市政府也召开我市国
庆中秋假日旅游工作电视电话会议。副市长薛云伟指
出，有关部门及单位要抓紧部署，确保“十一”长假安全
有序。

会议要求，有关部门要在 9月 22日前认真开展一
次旅游安全工作拉网式大检查，严格国庆节、中秋节假
期各类节庆活动的审查和监管。要严查非法运营的违
规违章驾驶行为。要加强对路况、车况及交通设施的动
态检查和维护，增加重点时段、路段和道口的警示标志
和警力部署，严防重特大旅游交通事故的发生。有关部
门将严查哄抬物价、“零负团费”、以次充好、强迫消费和
违规经营等扰乱市场行为，营造文明有序的出游环境。

百姓评议政风行风
征集意见近三千条
本报讯（记者 覃岩峰）昨日，记者从全市政风行风

评议意见建议反馈会议上获悉，在今年的民主评议政
风行风中，全市共征集到各类意见建议2927条，教育、
卫生等部门和行业存在的问题仍然十分突出。

据了解，按照相关安排，今年省政府纠风办在我市
投放3000份征求意见建议卡，我市又就新增加的参评
单位追加投放3000份征求意见建议卡。经过统计，我
市共征集各类意见建议 2927条。其中教育系统乱收
费、卫生系统看病难、看病贵等问题，及银行办公效率
低，移动通讯部门资费种类多等问题是群众反映热点。

市委常委、常务副市长胡荃要求，各参评部门和行业
要分析查找原因，制定整改方案，务求整改实效，选好主
题和项目，扎实开展办实事办好事。

郑州动漫协会成立
系列活动依次展开
本报讯（记者 左丽慧）昨日上午，全市动漫精英齐

聚郑州日报社，隆重举行郑州市动漫行业协会成立大会。
据了解，今年前8个月，我市新上动漫项目是去年的

10倍以上。同时，由我市建设的国家动漫产业发展基地
（河南基地）、郑州市动漫基地已入驻20多家企业，并创
办了中国第一本以民族动漫形象命名的期刊，小樱桃卡
通频道也在积极筹备当中，较为完善的动漫产业链正在
本市形成。在此基础上成立的郑州市动漫行业协会，是
市文化局领导下的群众性社团组织，是本市从事动画、
漫画、游戏产业的经营单位和教育机构按照自愿结合的
原则，经市民间组织管理办公室核准登记的非营利性社
会团体。目前，拥有团体会员和个人会员近200个。

副市长刘东在会上指出，协会成立标志着我市动
漫市场经济体制更趋完善，企业发展特别是非公有制
经济发展更加成熟，对活跃郑州经济、加强与中小企业
的广泛联系、提升郑州形象都具有十分重要意义。

新当选的协会会长张国晓透露，协会成立后，我市
动漫创作将在挖掘文化资源上下工夫。启动《轩辕黄
帝》、《少林寺》、《常香玉》等重大动画、漫画项目。另
外，今明两年我市还计划举办郑州市首届动漫画创作
大赛，并申办中国国际动漫产业大会。

昨日，市公安
局在巩义市永通钢
联有限公司对收缴
的659支非法枪支
集中销毁。另据
悉，拟于18日、19
日、20日三天，登
封市公安局、新密
市公安局及市区
各分局对收缴的
炸药、黑火药、雷
管、子弹等进行集
中销毁。
本报记者 宋晔 摄

市道路交通安全协会成立
本报讯（记者 陈思）昨日上午，我市 140万“机动车驾

驶人之家”——市道路交通安全协会挂牌成立。
近年来，我市上路行驶的车辆和申请机动车驾驶证人

数迅猛增长，目前，全市有多达 120万辆机动车和近 140万
驾驶人，带来的交通管理、安全教育及便民服务问题，仅靠
公安机关的管理远远不够，亟须行业协会的参与和补充。

市道路交通安全协会是由机动车驾驶人、道路交通管
理人员及热心道路交通安全事业的各界人士等依法自愿组
成的民间社团组织，它将为会员及广大交通参与者提供车
（驾）管、违法查询、安全教育、维权咨询等服务。


